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Natürlichkeit leben 

Meine Kinder, jetzt, wo vielerorts die „Maskenpflicht“ aufgehoben wurde, können die Menschen, 

wenn sie sich denn trauen, sich endlich wieder von Angesicht zu Angesicht begegnen. Die 

Indoktrination der anderen Seite wirkt aber zum großen Teil noch so stark, dass diese weltlich-

orientierten Menschen aus lauter Furcht vor einer Ansteckung, auch weiterhin die Maske tragen. Viele 

von euch gehen mit gutem Beispiel voran und senden mit dem Lächeln auch noch heilsame Energien 

für die Seele mit. Wer jetzt dazu noch „JESUS CHRISTUS IST SIEGER!“ regelmäßig im Geiste zusätzlich 

sagt, wird feststellen, dass es Resonanzen bei den ängstlichen Menschen gibt. Zuerst wenig und dann 

mit der Zeit immer mehr. Alles ist gut! Amen.  


